



‘Va por México’, la alianza que se reconstruye para decir no a la reforma Electoral de AMLO

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- El órgano electoral quedará integrado de manera canónica, que logren un acuerdo de los dos tercios o que los terminen insaculando es lo de menos, hay un elemento de distensión: el Gobierno dice tomo nota de lo que ocurrió el domingo en las calles, lo cual creo que es, a pesar de la alharaca, un nivel de sensatez importante. El día de ayer platicué con el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, es decir, lo más granado de la representación nacional, y señaló: "Dos notas que son muy relevantes, el día de hoy salieron a conferencia de prensa los tres coordinadores de la alianza 'Va por México', una alianza que se viene reconstituyendo para ratificar que no irán a una reforma constitucional; el segundo punto es tomando en cuenta esta realidad, el señor Presidente anunció que iba a enviar una iniciativa que modifique la legislación secundaria electoral".



<http://tinyurl.com/2z967npe>